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平成 29 年度 第 282 回教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成 30 年 1 月 16 日（火）13:30～14:10 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  松尾学長、柳井副学長、梶原副学長、二宮副学長、中尾副学長、田上事務局長、 
 大平外国語学部長、朱経済学部長、田部井文学部長、小野法学部長、眞鍋地域創生学群長、 
 龍国際環境工学部長、日髙基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 

任マネジメント研究科長、今泉学生部長、田村教務部長、後藤入試広報センター長、 
 佐藤情報総合センター長、廣渡評価室副室長 

配布資料    1  平成30年4月1日付け昇任候補者にかかる昇任選考委員会の設置について 

      2  再任審査委員会の設置について 

      3  王立プノンペン大学との大学間協定締結について 

      4  ニューエラ大学との大学間協定締結について 

      5  キングモンクット工科大学トンブリ校との大学間協定締結について 

      6  第12回スポーツフェスタ結果報告 

      7  大学祭（青嵐祭・響嵐祭）について 

      8   北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

             
 

第１号 昇任選考委員会の設置について 

 ＊ 資料 1 のとおり、昇任選考委員会の設置について提案。 

   

 ○ 第279回教育研究審議会（平成29年11月21日開催）で承認された「平成30年4月1日付け昇任人

事に関する方針及びスケジュール」に基づき、昇任選考委員会を設置するもの。 

 ○ 各選考委員長は2月14日までに選考結果を学長に報告をお願いしたい。選考結果は2月28日の

教育研究審議会で審議する予定である。  

 ○ 教育研究審議会からの選考委員が特定の教員に偏っているため、今後配慮をお願いしたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 教員の再任について 

＊ 資料 2のとおり、再任審査委員会の設置について提案。 

   

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 王立プノンペン大学との大学間協定等の締結について 

 ＊ 資料 3 のとおり、王立プノンペン大学との大学間協定等の締結について提案。 

   

 ○ カンボジア王国において中心的な大学である同校との協定締結により、ASEAN諸国の文化や社

会への理解を深め、学生及び教員の質の高い交流を推進するもの。日本学生支援機構（JASSO）

等からの採択に向けて、本年度中に締結を希望する。 

 ● 学生交流に関する協定書で交換留学生の数について両大学2名ずつという記載になっている

が「5年間で2名」ととられないか。 

 ○ 「受入期間は1年以内」となっており、問題ないと考えている。また、年度毎に交換枠の設定

について確認、協議していくことにしている。 

 



 

2 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 ニューエラ大学との大学間協定等の締結について 

＊ 資料 4のとおり、ニューエラ大学との大学間協定等の締結について提案。 

 

○ 日本学生支援機構（JASSO）等からの採択に向け、本年度中に締結したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第５号 キングモンクット工科大学トンブリ校との大学間協定等の締結について 

 ＊ 資料 5 のとおり、キングモンクット工科大学トンブリ校との大学間協定等の締結について提 

  案。 

  

○ 日本学生支援機構（JASSO）等からの採択に向け、本年度中に締結したい。 

 ○ 同大学は、英語を中心とする語学研修を積極的に受け入れている。理学部、工学部等を中心

とする工科大学であり、今後、ひびきのキャンパス学生の受入も期待される。 

 ○ 既存の欧米圏の語学研修は費用が高額なことから、学生にとってハードルが高い状況がある。

キングモンクット工科大学との協定締結により、安価に語学研修の機会を提供することが可能

になり、学生の選択の幅が広がるものと考えている。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

報告 

① 第 12 回スポーツフェスタについて、資料 6 のとおり報告があった。 

② 大学祭（青嵐祭・響嵐祭）について、資料 7のとおり報告があった。 

 ③ 教員の海外出張について、資料 8のとおり報告があった。 

④ 次回の審議会を平成 30 年 1 月 30 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


